

le président de la Commission de la Voirie, le priant d'y répondre par écrit pour la prochaine assemblée du Conseil.

2.—De l'Association des Manufacturiers Canadiens, protestant contre la récente augmentation des salaires des journalistes.

Déposées sur le bureau.

3.—Du ministre des Chemins de fer, accusant réception de la résolution du Conseil au sujet de la Compagnie du Chemin de fer des Comtés du Sud.

4.—De la "Montreal Water & Power Co.", protestant contre l'allégation que la Compagnie se sert de l'eau de la Ville sans payer.

Déposées aux archives.

RAPPORTS

5.—De la Commission de Police à l'effet d'opérer le virement de montants de \$400, de \$293, de \$68 et de \$250.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

6.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$290, de \$7,725, de \$3,168, de \$400 et de \$600.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

7.—De la Commission de l'Aqueduc, demandant des crédits de \$1,000 et de \$5,111.

Renvoyé à la Commission des Finances.

8.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$650, de \$250, de \$300 et de \$100.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Le Conseil consent à prendre en considération un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, vu l'urgence du rapport en question, et à suspendre la règle 102b à cette fin.

Le rapport de ladite Commission, à l'effet d'adjuger à M. A. P. Pigeon l'impression de la charte de la Ville, est en conséquence soumis.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR

10.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de Police, à l'effet de payer \$300 au quartier-maître Holland,

Il est

Ordonné: De biffer ledit ordre du jour.

11.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement pour imposer une taxe sur les compagnies d'assurance,

Ledit règlement est en conséquence lu pour la première fois.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu pour une deuxième et une troisième fois.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et

Les sections 1, 2 et 3 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est alors lu pour la troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

12.—Etant lu l'ordre du jour adopter en 2ème et 3ème

man of the Road Committee with a request that they be replied to in writing at the next meeting of the Council.

2.—From Canadian Manufacturers' Association, protesting against the recent increase in laborers' wages.

Laid on the table.

3.—From Minister of Railways acknowledging receipt of resolution of Council anent Southern Counties Railway Company.

4.—From Montreal Water & Power Co., protesting against the assertion that the Company is using the City's water without payment.

Filed of record.

REPORTS.

5.—From Police Committee, to vary sums of \$400, \$293, \$68 and \$250.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

6.—From Water Committee, to vary sums of \$290, \$7,725, \$3,168, \$400 and \$600.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

7.—From Water Committee, for appropriations of \$1,000 and \$5,111.

Referred to Finance Committee.

8.—From City Hall Committee, to vary sums of \$650, \$250, \$300 and \$100.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—The Council consented to consider a report from the City Hall Committee, the question involved being one of urgency, and to suspend Rule 102b for this purpose.

The report from said Committee to award the contract to Mr. A. P. Pigeon to print the City Charter was therefore submitted.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

10.—The order of the day being read to consider a report from the Police Committee, to pay \$300 to quarter-master Holland,

Said report was

Ordered: To be struck.

11.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to impose a tax on insurance companies,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That Rule 79 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and

Sections 1, 2 and 3 being read, they were agreed to.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and the City clerk for their signatures.

12.—The order of the day being read for the 2nd and